



373名

輝け☆輪中!



10月号

輪島中学校
生徒指導通信

【10月の生活目標】

学習と部活動に励もう

《 具体的実践項目 》

- 行事に向けて学級で協力して活動する
- 授業の約束4か条を守る

☆文化祭に向けて、活動開始です

文化祭に向けて活動がスタートしました。「行事に向けて学級で協力して活動する」を目標に合唱練習、ステージ発表の企画に取り組んでいます。授業後に合唱練習をしていますが、校舎のあちこちから声が聞こえ、これからの盛り上がりを楽しんでいます。各学年の発表は、これから本格的に練習を始めていきます。総合的な学習のまとめを発表するのですが、プレゼンテーションで発表したり、映像や劇で表現したり、生徒たちのアイデアで企画しています。文化祭スローガン「つづけ 未来までの Story のこせ 全員の大切な Memory」を掲げ、一人一人が活躍できる行事にしていきたいと思えます。



☆教育相談を通して

3年生は9月後半に、1・2年生は10月に教育相談を行っています。個人での相談の時間ですので、日頃思っていることを伝える時間になればと考えています。また、相談週間が終わっても、いつでも話したいことがあれば相談してください。また、保健室にて輪島病院の小浦先生を招いて「月いち保健室カフェ」を開いています。次の開催は11月18日(木)16時~です。

☆親子で挨拶運動、声が出ています

蔓延防止対策が解除され、10月から親子での挨拶運動が再開されました。お忙しい中、保護者の皆様には参加していただきましてありがとうございます。保護者の方がいると、生徒たちもより一層、声が出ているようです。10月20日(水)吹奏楽部1・2年と英語部、10月27日(水)サイエンス部の予定です。



☆まだ暑い日が続いているので

12日(火)から冬服に完全移行しましたが、例年になく気温が高い日が続いています。女子については移行期間同様の着方とします。完全移行日については気温を見てお知らせします。

